

○12月の活動から

12月は、薬物乱用防止教室、ミニコンサート、人権集会、思春期教室、仕事出前授業と、たくさんの活動が行われました。それらの活動の感想を一部ご紹介します。

★ミニコンサートから（尺八と琵琶の演奏）

・私は吹奏学部でクラリネットを吹いています。尺八と琵琶は、クラリネットとは違った、繊細で力強く、心を清らかにしてくれる音だと感じました。尺八を吹くための肺活量、琵琶の色々な奏法を用いた1つ1つの場面の表現力が「すごい」と思いました。Tさん

・体験活動をしていた生徒の様子を見ると、尺八は、音を出すことがとても難しい楽器だと思いました。琵琶は、器用さが求められる楽器だと思いました。風の音を表現するなど、「大変そうだな」と思いました。来年は、シューベルトの『魔王』の演奏を聴いてみたいです。Nさん

★薬物乱用防止教室から

（横浜税関の方から、薬物の問題についての講話、麻薬探知犬の活動の紹介・実演をしていただきました。）

・私が特に印象に残ったものは、麻薬探知犬が30秒以内に麻薬の臭いのついた箱を見つけられたことです。犬は人間の100万～1億倍の嗅覚をもっている事実にも驚きました。Tさん

・皆さんのお話を聞いて、薬物の怖さや、性質、そして過去にあった密輸の仕方について知ることができました。今年は、麻薬探知犬を連れてきてくださり、実際の仕事の様子を知ることができて良かったです。勉強したことを大切に、麻薬に対し「NO」と言います。Kさん

★お仕事出前授業

（真岡青年会議所の方から、保険会社の仕事、働く意義などの講話をしていただきました。）

私が授業の中で特に印象に残ったのが「当たり前は、当たり前ではない」ということです。私は、今までこのように生活できているのは、今の世の中だったら普通のことだろうと思っていました。しかし、それは身の回りの人たちが支えてくださるから、できることなのだ分かりました。支えてもらっていることに気づき、感謝することが大切だと気づきました。Tさん

今年はマイ・チャレンジが実施できず、直接お仕事の話を聞く機会が無いため、今回の授業をとっても楽しみにしていました。お話を聞いて、保険屋さんの仕事や、仕事をする上で大切なこと、「今、なぜ勉強をするのか」についても学ぶことができました。私はまだやりたい仕事が見つかっていません。だから、今はたくさん勉強したり、色んなことにチャレンジしたりして、自分の選択肢を広げていきたいと思いました。Mさん

1、2月の行事予定

1月	2月
11(火) 始業式・委員会	3(木) 立志式準備
17(月) 中学入学説明会	4(金) 立志式
18(火) 弁当の日・安全点検・衛生検査	7(月) 委員会
19(水) 職員会議	15(火) 弁当の日・安全点検・衛生検査
20(木) 和太鼓教室	16(水) 職員会議
21(金) いじめ防止サミット	24(木) 1・2年期末テスト①
2年男子身体計測	25(金) 1・2年期末テスト②
24(月) 2年女子身体計測	3年生を送る会

立志式
式典 13:30～14:20 (受付 13:00より)
※立志式の記念講演会は3月15日(火)に行います。
その日は、1・2年生の授業参観日になります。

○立志のメッセージについて

別紙『立志文集原稿依頼について』でお知らせしたとおり、生徒たちは立志の記念文集に、保護者の皆様からのメッセージも合わせて掲載したいと考えております。お忙しいところとは存じますが、原稿用紙に、メッセージを書いていただきますよう、よろしくお願いいたします。メッセージは始業式に、生徒を通して御提出いただきたいと思います。よろしくお願いいたします。



封筒に、依頼文書と原稿が入っています。

3学期に向けて

1年の中で最も長い2学期が終業しました。それでも、「あっという間だった。」と答える生徒が多く、時の過ぎる早さを生徒たちも感じているようです。

生徒たちは、中学校2年目ということもあり、生活にも慣れて、毎日楽しく過ごしています。1年生の頃にはあまり見られなかった男女関係なくコミュニケーションをとる場面や、みんなで笑う場面が増えて、授業中も明るい雰囲気勉強に取り組んでいます。生徒たち一人ひとりが、クラスや学校のことを考えて行動した結果だと思えます。2月には、立志式が行われます。その時には、「自分のこれからの決意発表」である「誓いの言葉」を堂々と発表できるように、準備を進めています。お子さんの成長した姿を見に来ていただけたらと思います。

昨今のニュースを見ると、SNSによる中学生のトラブルは、深刻・複雑化しています。学級でも、朝の会や帰りの会、道徳の授業などで、情報モラルを身につけることが、自分の命と安全を守り、人間関係を正しく築くことだと話をしています。ご家庭でも、再度、ルールの確認等をしていただくと有難いです。

「いよいよ3年生になるぞ。学校を背負う立場になるぞ。」と、タイミングを見ては、最高学年になる話をしています。「やらなきゃいけないなら、明るく元気に楽しく。」をモットーに、物部中学校の歴史と伝統を引き継ぐ学年を目指して、生徒たちと共に、前向きに頑張ります。

今後とも、よろしくお願いいたします。

2年1組担任 ○